
Es wird auf den vorliegenden Antrag der SPD-Fraktion vom 06.10.2015 verwiesen. 

 
Herr Schwindenhammer erläutert, dass es sich bei dem Begriff Freifunk um ein für 

alle Bürger frei zugängliches Datennetz handelt, das durch ehrenamtliches 

Engagement von Gewerbetreibenden und Privatpersonen bereits in anderen Städten 

eingerichtet worden ist. Für die Umsetzung eines Freifunknetzes in Meckenheim 

könnten auch hier private Unternehmer gewonnen werden. Aus Sicht der 

Verwaltung soll zuvor jedoch die anstehende Änderung des Telemediengesetzes 
abgewartet werden.  

 

Die Stadt wird weiterhin Gespräche zum Thema Freifunknetz führen.  

 

Nach Rückfrage beim Vertreter der SPD-Fraktion, AM Neumann ist nach diesen 
Erläuterungen der Verwaltung keine Beschlussfassung mehr zu diesem TOP 

erforderlich. 

 


